



An die Medien

Bern, 9. September 2019

Travail.Suisse-Kongress „Gute Arbeit mitgestalten“

Einladung zum Kongress

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Arbeitswelt ist im Wandel. Megathemen wie Demografie, Globalisierung, Migration, Klimawandel und Digitalisierung hinterlassen ihre Spuren – in der Gesellschaft und auf dem Arbeitsmarkt.

Travail.Suisse zeigt als unabhängiger Dachverband der Arbeitnehmenden, wie er die Arbeitswelt mitgestaltet, damit es auch in Zukunft gute Arbeit für die Arbeitnehmenden in der Schweiz gibt. Der Kongress ist in zwei thematische Schwerpunkte gegliedert:

- am Vormittag beleuchten Fachleute aus unseren Verbänden ihre Sicht auf die Diskussionsgrundlage von Travail.Suisse, die „Schlaglichter auf die Digitalisierung“
- am Nachmittag zeigen die Dossierverantwortlichen von Travail.Suisse, wohin der Weg in der kommenden Legislatur führen soll.

Nebst diesen beiden thematischen Schwerpunkten präsentieren wir Ihnen sehr gerne die Botschaften von

- Simonetta Sommaruga, Bundesrätin und Vorsteherin des Departements für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation,
- Valérie Berset Bircher, Botschafterin und Leiterin Internationale Arbeitsfragen im SECO,
- Per Hilmersson, Vizeregensekretär des Europäischen Gewerkschaftsbundes,
- Yvonne Buschor, Präsidentin des Hilfswerks Brücke – Le pont.

Gerne laden wir Sie also an unseren Kongress ein, der am

**Samstag, 14. September 2019,
von 10 bis 16 Uhr, im Saal des Hotels National, Hirschengraben 24, Bern**

stattfinden wird.

Ihre Teilnahme würde uns sehr freuen. Für weitere Informationen resp. für Ihre Anmeldung können Sie sich gerne bei Linda Rosenkranz, Leiterin Kommunikation bei Travail.Suisse (rosenkranz@travailsuisse.ch oder Tel. 031 370 21 11) melden.

Mit freundlichen Grüssen

>> mehr dazu unter www.travailsuisse.ch/kongress